



Voyage en Espagne 2023 – J3 : Madrid.

publié le 03/04/2023 - mis à jour le 04/04/2023

Un lever difficile ce matin pour un départ à 7h. Après 3h de route, nous sommes arrivés à Madrid avec pour objectif premier la visite du Museo Reina Sofia et le « Guernica » de Pablo Picasso. Après une courte déambulation préalable, les élèves sont restés plusieurs minutes devant l'œuvre gigantesque et magistrale. Suite à cela, chaque élève a enregistré son ressenti, exprimé par un seul mot. La suite de la visite a permis d'admirer d'autres œuvres du maître, mais aussi de Miro, Dali, Braque, Gris etc.

Suite à cette intense dose de culture, nous nous sommes dirigés vers el Retiro, un parc gigantesque au cœur de la ville. Nous nous sommes posés dans cet écrin de verdure, le temps du pique-nique, et, de souhaiter un bon anniversaire à Stana qui s'est faite tirer les oreilles, selon la coutume espagnole.

L'après-midi, les élèves ont participé à un jeu de piste dans les allées du parc. Finalement, j'ai été mis au défi d'incarner Fridali (Fille cachée de Frida Kahlo et de Salvador Dali) pour danser la Macarena dans le kiosque à musique du parc. Les élèves se sont joints à moi pour ce flash-mob plus ou moins improvisé.

Vite se hâter de rejoindre le bus pour atteindre à l'heure le stade Santiago Barnabeu : les élèves ont pu se balader dans une partie de l'édifice, visite malheureusement restreinte à cause des travaux de rénovation.

Il ne restait plus qu'à regagner le bus, les bras chargés des souvenirs achetés dans la boutique du stade. 3h plus tard, les élèves regagnaient leurs familles d'accueil.

Hasta mañana !

Fabrice CHAIMBAULT

Portfolio

